



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



14/11/2023

LEGISLATIVO



Ignacio Mier aceptará encabezar fórmula para el Senado

El Coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, reconoció los resultados de las encuestas del partido en los que determinó que Alejandro Armenta será el candidato por Movimiento Regeneración Nacional (Morena), a la gubernatura de Puebla. El diputado federal, en un acto público en Cholula, dijo estar dispuesto a encabezar la primera fórmula para el Senado de la República. “Lo hago porque tengo principios y valores, soy fundador de este movimiento, no soy un aventurero de la política, ni un vulgar ambicioso”, indicó Mier Velazco. Los simpatizantes de Ignacio Mier manifestaron su respaldo a la decisión y gritaron consignas como “senador” y “no estás solo”.

<https://www.noventagrad.com.mx/nacional/ignacio-mier-aceptara-encabezar-formula-para-el-senado.htm>